

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Mobilisation étudiante contre la hausse des coûts de stationnement au Cégep

Sherbrooke, le 9 décembre 2009 – L'Association étudiante du Cégep de Sherbrooke (AÉCS), qui représente l'ensemble des étudiants de l'institution collégiale, appelle ses membres à tenir une série d'actions directes afin de protester contre la décision de l'administration de la ville de Sherbrooke, entérinée par le conseil municipal, de hausser de 82% le coût des vignettes de stationnement du Plateau Sylvie Daigle, qui passeront ainsi de 55\$ à 100\$ par session à compter de l'hiver 2010. Cet espace de stationnement en fort mauvais état, situé à proximité du Cégep, est majoritairement utilisé par la population étudiante de l'institution -à vocation régionale-, dont le tiers provient de l'extérieur de la ville.

Pour l'AÉCS, il s'agit d'une décision pour le moins surprenante et injustifiée, prise sans préavis ni discussion avec la direction de l'institution, puisque la grande majorité des usagers n'ont d'autre choix que d'utiliser leurs voitures pour se rendre à leurs cours, n'ayant peu ou pas d'alternative en matière de transport au niveau régional. Pourtant, ces personnes assument tout de même les frais de 50\$ par session pour le paiement de la passe universelle de transport en commun, en vertu d'une entente spécifique avec la Société de transport de Sherbrooke. Si l'administration du maire Sévigny justifie cette hausse par une normalisation des tarifs, l'AÉCS y voit plutôt une manœuvre destinée à augmenter, à la veille du temps des fêtes, les revenus de la ville au détriment d'une frange vulnérable de la population, les étudiants, dont les revenus sont moindres et qui vivent souvent dans la précarité. D'autant plus qu'une portion de ces stationnements est réservée aux parents-étudiants, qui peinent généralement à concilier études, famille et travail.

Dans un contexte de lutte au décrochage scolaire et de pénurie de main-d'œuvre qualifiée, l'AÉCS déplore cette décision unilatérale qui risque d'accentuer, au même titre que la hausse prochaine des taxes municipales des propriétaires d'immeubles locatifs, les pressions financières que vivent les étudiants. L'AÉCS se dit également préoccupée par une autre décision de l'administration Sévigny, soit l'abolition du Comité *Sherbrooke*

ville-étudiante, qui risque de marginaliser encore plus les problématiques et réalités vécues par près de 20% de la population sherbrookoise.

En parallèle des négociations menées par l'administration du Cégep de Sherbrooke pour renverser cette décision, l'AÉCS orchestrera les 9, 10 et 11 décembre prochains divers moyens de pression, dont un appel au boycott par les étudiants de l'achat des vignettes, des lignes de piquetage sur le site et l'organisation d'une campagne massive de courriels.

-30-

Renseignements : Marie-Danielle Larocque, porte-parole de l'AÉCS : 819-239-0929

